



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



José Ángel Narváez Bueno
Catedrático

Realizó la Licenciatura en Medicina y Cirugía en el año 1977 y el Doctorado de la misma especialidad en el año 1984, ambos en la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.

Es profesor de la UMA desde 1986.

Catedrático de Fisiología de la Universidad de Málaga desde el año 2002, trabajó en el Instituto Karolinska (Suecia) donde se especializó en neurobiología. Investigador principal de numerosos proyectos de investigación, sus trabajos científicos se centran en el estudio de la neurotransmisión química en el sistema nervioso central siendo autor más de un centenar de publicaciones en este campo.

Entre los años 1998-1991 fue director de la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud. Posteriormente ocupó otros puestos como el de director de la Residencia Universitaria (1997-2000); director de Política Científica (2000-2003) y presidente del Comité de Ciencias de la Salud de la ANECA (2003-2005).

Desde 2004 y hasta enero de 2012 ocupaba el cargo de vicerrector de Investigación de la Universidad de Málaga. Desde esa fecha es vicerrector de Coordinación Universitaria de la UMA.